

ABSTRAK

FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PERUBAHAN PERILAKU SOSIAL REMAJA TERHADAP ORANG TUA DI DESA LABUHAN RATU PASAR KECAMATAN SUNGKAI SELATAN KABUPATEN LAMPUNG UTARA PROVINSI LAMPUNG

OLEH

ENDA MAULANA

Masa Remaja Merupakan masa perkembangan dalam kehidupan manusia yang mengalami berbagai perubahan baik fisik dan psikis. Semua perubahan ini mempengaruhi penampilan, sikap serta tingkah laku para remaja. Keadaan tersebut telah membawa berbagai perubahan perilaku remaja, termasuk perubahan perilaku remaja terhadap orang tuanya. Pengasuhan keluarga yang salah dan lingkungan masyarakat yang buruk dapat menimbulkan berbagai perilaku menyimpang yang dilakukan para remaja terhadap orang tua. Selain itu pergaulan remaja yang tidak baik dengan teman sebaya juga dapat menyebabkan perubahan perilaku remaja yang tidak sesuai dengan norma yang ada dan berlaku dalam masyarakat.

Tujuan penelitian adalah untuk menjelaskan faktor- faktor yang mempengaruhi perubahan perilaku sosial remaja terhadap orang tua di Desa Labuhan Ratu Pasar Kecamatan Sungkai Selatan Kabupaten Lampung utara Provinsi Lampung. Metode yang digunakan dalam metode penelitian deskriptif dengan sampel berjumlah 39 orang remaja dan analisis data yang digunakan penelitian ini adalah dengan presentase.

Berdasarkan analisis data dapat diketahui bahwa perubahan perilaku sosial remaja terhadap orang tua yang disebabkan oleh faktor pengasuhan keluarga yang tergolong kategori tinggi 46,15% , tergolong sedang 41,03% dan yang tergolong rendah 12,82%. Sedangkan perubahan yang disebabkan oleh faktor kelompok teman sebaya yang tergolong kategori tinggi dan sedang 43,59% dan tergolong rendah 12,82%. Sedangkan perubahan perilaku sosial remaja terhadap orang tua yang disebabkan oleh faktor lingkungan masyarakat yang tergolong tinggi sebesar 58,96%, tergolong sedang sebanyak 30,77% dan tergolong kategori rendah sebesar 10,27%. Sehingga dari hasil analisis tersebut dapat disimpulkan bahwa pengaruh faktor pengasuhan keluarga, kelompok teman sebaya dan lingkungan masyarakat cenderung tinggi. Namun dari ketiga faktor persentase di atas yang sangat tinggi dalam mempengaruhi perubahan perilaku sosial remaja terhadap

orang tua adalah faktor lingkungan masyarakat dengan nilai presentase sebesar 58,9%.

Kata kunci: Remaja, Perubahan perilaku, Orang Tua